

Clausuran en La Habana Convención Internacional sobre Medio Ambiente



La Habana, 8 jul (RHC) La XI Convención Internacional sobre Medio Ambiente y Desarrollo cerró sus puertas este viernes en La Habana, donde participaron más de mil doscientos especialistas de 31 países.

La doctora Maritza García, presidenta de la Agencia de Medio Ambiente de Cuba, destacó que los intensos debates de estos cinco días ratificaron la importancia de utilizar resultados científicos integrados, fortalecer la política y el derecho ambiental, la concientización ciudadana y el logro de un mejor y racional uso de los recursos naturales para enfrentar el cambio climático.

Destacó la especialista que hoy más que nunca, urge emprender cambios trascendentales donde la única alternativa es construir sociedades más justas, poniendo los avances de la ciencia y la tecnología al servicio de la defensa del planeta y la dignidad humana.



Radio Habana Cuba